

Caregroup umum

# To Make HIM Known (Membuat Kristus Dikenal)



Markus 1:21-28; 40-45

## EKSPRESI PRIBADI

Kita hidup di dalam dunia yang sangat mengutamakan *personal branding* dimana semua orang bersaing untuk menunjukkan kehebatan, kekuatan dan kemampuan diri sendiri yang jauh lebih daripada orang lain. Terkadang, segala cara dilakukan untuk menunjukkan kehebatan diri sendiri bahkan melakukan cara-cara yang kurang benar sekalipun. Intinya, manusia hanya ingin terlihat hebat dan kuat dibandingkan manusia lainnya. Budaya ini bahkan sudah masuk ke dalam kehidupan anak-anak Tuhan di gereja. Melakukan semua pelayanan hanya untuk membuktikan dirinya lebih hebat dan mau dikenal oleh orang lain sebagai orang yang hebat dan keren.

Bagaimana dengan diri kita sebagai orang-orang yang disebut sebagai murid Kristus selama ini? Apakah semua yang kita lakukan sebagai murid Kristus adalah untuk memperkenalkan Yesus kepada banyak orang atau kita sedang ingin dikenal oleh banyak orang dan dianggap hebat dan keren di mata banyak manusia lainnya? Mari sharingkan dalam kelompok masing-masing hal apa saja yang membuat Anda sangat tergoda untuk menunjukkan dirimu kepada orang lain!

## EKSPLORASI FIRMAN

Ketika kita melihat Markus 1:21-28 ini banyak sekali orang-orang di rumah ibadah takjub dengan pengajaran yang disampaikan Yesus. Mereka takjub karena Yesus mengajar mereka sebagai orang yang berkuasa dan dengan otoritas diriNya sendiri yang mampu mengubah hati dan kehidupan orang-orang yang mendengarnya pada waktu itu. Mereka lebih takjub lagi pada saat menyaksikan roh jahat pun taat dan tunduk kepada perkataan Yesus. Melihat apa yang dilakukan oleh Yesus Kristus pada waktu itu, maka banyak orang-orang mulai memperbincangkan tentang siapakah Yesus Kristus itu dan kabar tentang Yesus itu cepat sekali tersiar dan tersebar ke segala penjuru di seluruh Galilea (Markus 1:27-28)

Kristus senantiasa membawa dan menyampaikan Injil kepada siapapun yang dijumpai-Nya dan dimanapun Ia berada. Injil itu memiliki kuasa untuk mengubah hati manusia kepada kebenaran. Manusia senantiasa hidup menjauh dari Allah dan melakukan dosa di mata Tuhan. Berita Injil membawa orang-orang untuk menyadari keadaannya yang berdosa dan menyadari anugerah keselamatan dari Allah di dalam Yesus Kristus sehingga mereka dapat bertobat, percaya, diselamatkan dan mengalami hidup yang baru. Berita Injil berkuasa memperbarui manusia dari dalam ke luar. Yesus juga senantiasa mengajar manusia untuk hidup melakukan kebenaran Tuhan. Firman Tuhan memiliki kuasa untuk menerangi cara hidup dan menumbuhkan iman yang sungguh di hadapan Tuhan. Firman Tuhan dapat memberikan hikmat dan menuntun seseorang kepada keselamatan oleh iman kepada Yesus Kristus serta bermanfaat untuk mengajar, untuk menyatakan kesalahan dan memperbaiki kelakuan dan mendidik orang dalam kebenaran.

Bagaimana dengan kita sebagai seorang yang disebut Kristen dalam menjalani hidup ini? Sudahkah kita menyaksikan Injil dan Firman Tuhan kepada orang-orang lain yang belum pernah mendengarnya? Atau kita sedang sibuk melakukan banyak hal dalam hidup kita untuk menunjukkan kehebatan dan kekuatan diri sendiri? Marilah hidup kita menyaksikan Yesus Kristus dalam segala aspek kehidupan kita. dari perkataan yang keluar setiap harinya dari mulut kita yang menyaksikan kebaikan dan kesetiaan Tuhan dalam kita. Dari perbuatan kita yang tidak melakukan apa yang tidak disukai oleh Allah melainkan sebaliknya melakukan apa yang menjadi kesukaan Tuhan sesuai dengan Firman Tuhan yang kita dengar dan baca setiap harinya. Dimanapun kita berada, kita belajar tidak menjadi batu sandungan orang lain untuk mengenal Kristus Yesus. Kita belajar mengasihi orang-orang yang tidak mampu dan senantiasa belajar berbagi dengan orang-orang lain dan dari segala yang kita lakukan inilah yang akan membawa banyak orang, baik di sekitar kita maupun orang-orang yang pertama kali bertemu dengan kita akan merasakan bahwa kita berbeda dengan dunia ini karena kita adalah saksi Yesus Kristus yang senantiasa memiliki kerinduan membawa banyak orang lain untuk semakin mengenal Yesus Kristus di dalam kehidupan mereka. [HH]

## APLIKASI KEHIDUPAN

### Pendalaman

---

Apa artinya hidup yang membuat Kristus makin dikenal?

### **Penerapan**

Hal-hal apa saja yang akan Anda lakukan agar Kristus lebih dikenal oleh orang-orang di sekitar Anda?

## **SALING MENDOAKAN**

Akhiri Care Group Anda dengan saling mendoakan satu dengan yang lain.